

AC blickt auf eine erfolgreiche Saison zurück

JAHRESABSCHLUSS Achim Kadur, Herbert Mühlbauer und Hermann Wutz erhielten die Ewald-Kroth-Medaille.

VON HANS FISCHER

BAD KÖTZTING. „Wir haben heute wieder einen guten Besuch“, rezitierte AC-Vorsitzender Stefan Dittrich am Samstagabend bei der Jahresabschlussfeier. Aber nicht nur das: Er zog auch eine positive Bilanz über das Abschneiden der aktiven Motorsportler auf regionaler und überregionaler Ebene in diesem Jahr. Im Rahmen dieser Abschlussveranstaltung überreichte der AC-Chef an drei Klubmitglieder in Würdigung der hervorragenden Verdienste um den Motorsport die Ewald-Kroth-Medaille und hielt dabei auch Rückblick und Ausschau.

Die Jahresabschlussfeier fand im Klublokal Da Piero statt. Dittrich begrüßte ganz besonders den Ehrenvorsitzenden Heini Huber. „Wir haben uns heute getroffen, um die Geselligkeit zu pflegen, blicken aber auch auf die Aktivitäten und motorsportlichen Erfolge im Jahr 2011 zurück“, sagte Dittrich, der sich bei seinen Mitarbeitern bedankte. Mit Hans Traurig und Matthias Kilger konnte der AC-Vorsitzende zudem zwei Vollblutmusiker vorstellen, die mit einem schier unerschöpflichen Repertoire für die musikalische Unterhaltung an diesem Abend sorgten.

In seinem kurzen Rückblick erwähnte der Vorsitzende die Wanderung zur Kötztlinger Hütte am 16. Januar mit gemütlichen Aufenthalt, die Jahresversammlung am 25. März, die Säuberung des Paten-Wanderweges

K4 im April sowie die Teilnahme am Tag der Vereine bei der Pfingstfestwoche. In Zusammenarbeit mit der Grundschule habe man ein Fahrradturnier durchgezogen und an die Schulanfänger die ADAC-Sicherheitswesten überreicht. Vom 5. bis 7. August habe man die Bayerwaldralley Classic erneut unter der Schirmherrschaft von Walter Röhrli mit großem Erfolg organisiert und hatte dabei wieder ein exklusives Teilnehmerfeld zu verzeichnen.

Am 9. Oktober führte man mit über 100 Startern erfolgreich den Automobil-Slalom in Arnbruck durch und knapp zwei Wochen später war Sportleiter Achim Kadur mit seinem Helferteam bei der Mitausrichtung der Drei-Städte-Rallye im Einsatz. Am 28. Oktober war der mobile ADAC-Prüfdienst in der Pfingsttrittstadt zu Gast. Dieser sollte besser angenommen werden, damit die Aktion in Bad Kötzting nicht aufgegeben werde.

Der Vorsitzende gab die Termine für das Jahr 2012 bekannt, wobei hier wieder die 8. Bayerwald-Rallye Classic und der Flugplatzslalom im Oktober in Arnbruck fest im Programm verankert sind. Bereits für den 15. Januar ist die Wanderung zur Kötztlinger Hütte terminiert. Diese werde zum zweiten Male mit einem Helferabend für die Bayerwald-Rallye verbunden sein

„Jedes Jahr vergibt der ADAC an Mitglieder, die sich durch hohe Einsatzbereitschaft für den Verein und den Motorsport hervorheben, die Ewald-Kroth-Medaille“, leitete der Sprecher auf die Funktionärs-Ehrungen über. So durften Herbert Mühlbauer und Hermann Wutz die Medaille in Gold entgegennehmen. Die Ewald-Kroth-Medaille in Gold mit Ehrenkranz verlieh er als besondere



Die aktiven Motorsportler des Clubs erhielten vom Vorsitzenden Stefan Dittrich (3. v. l.) Geldzuwendungen.



Hans Traurig wurde für eine 25-jährige Mitgliedschaft geehrt, Achim Kadur erhielt die Ewald-Kroth-Medaille in Gold mit Kranz, Hermann Wutz und Herbert Mühlbauer (rechtes Bild, v. l.) bekamen die Medaille in Gold. Fotos: Fischer



Würdigung an Sportleiter Achim Kadur. Hans Traurig, seit 25 Jahren „Vize“ an der Seite von Heini Huber, durfte für seine 25-jährige Mitgliedschaft eine Anstecknadel in Empfang nehmen. Vorsitzender Stefan Dittrich ging auf

die Erfolge der aktiven Motorsportler ein. In diesem Zusammenhang nannte er das Abschneiden bei Motorsportveranstaltungen von Hermann Wutz, Joachim Schmid, Franz Luger, Matthias Luger, Josef Haselsteiner, Achim Ka-

dur und der beiden Oldtimerfahrer Dr. Mark Oberkötter und Robert Auzinger. Für ihren aktiven Einsatz für den AC Bad Kötzting bekamen diese Motorsportler eine Geldzuwendung von der Klubleitung.